



Perles de Sagesse
publiées par le Phare du Sommet

Vol. 52, n° 7

Bien-aimé Dieu de l'Or

1^{er} avril 2009

L'alchimie divine de l'échange cosmique
Le cercle d'or

Partie 1

Dans l'octave éthérique, dans les sept principales villes éthériques de Lumière, il y a de l'or partout et la lumière ruisselle. Les anges marchent librement avec les remarquables fils et filles de Dieu. Les enfants sont divinement libres, réalisant la plénitude de leur corps causal. Vous pouvez deviner la présence du Christ, du corps causal et de la Présence JE SUIS visible en transparence au-dessus de ces êtres. Les rues sont dorées.

L'or est le convoyeur et le conducteur de la lumière du soleil, l'équilibre de la santé dans le corps physique et la lumière du soleil précipitée du propre corps causal de chacun, fruit de ses incarnations précédentes sur terre et de son service au ciel. Comme vous le voyez, tous ne sont pas également riches, même dans les villes éthériques de lumière. Mais chacun manifeste (par sa qualité d'adepte, son amour et sa maîtrise divine) la précipitation de cette abondance d'or, de beauté et de lumière, de culture et de développement de l'âme, ainsi que toutes les nombreuses facettes de la maîtrise divine des sept rayons.

On y entend, à travers un son silencieux et l'harmonisation intérieure des chakras, les notes clés de tous les maîtres du cosmos. En méditant sur ses chakras, on peut se brancher aux diverses ondes de son, de lumière, de beauté, d'inspiration ainsi qu'aux écoles de mystère et aux retraites des autres planètes et des mondes lointains.

La beauté de la nature est resplendissante et abondamment colorée : les ruisseaux cristallins, la fraîcheur de l'air, la vitalité perçante des étoiles, le sentiment que la vie est imprégnée du rayon bleu de la volonté de Dieu. La paix, l'équilibre et l'équanimité y règnent. Il y a un sentiment de bien-être sans les irritations et la nervosité des corps plus denses que nous portons, des diètes que nous mangeons, des vibrations de mort et d'enfer qui existent sur le plan terrestre.

En dehors de ces sept villes principales de lumière, il y a les espaces ouverts du plan éthérique où se trouvent des temples isolés, des établissements d'apprentissage, d'autres communautés et types de rassemblements d'étudiants des maîtres.

L'abondance descend d'une ville éthérique sur la ville de Washington

En ce moment, nous pouvons voir une formidable abondance de lumière, d'or et de cristal qui descend d'une de ces villes éthériques sur la ville de Washington et nous tendons les mains.

Nous sommes les bénéficiaires, en fiducie, d'une richesse et d'une abondance considérables dans chaque chakra et chaque octave de notre être. Cela signifie, qu'à chaque niveau où se situent les chakras, il existe une opportunité de précipiter l'abondance de Dieu : une abondance de sagesse, de vision, de ressources, de pouvoir du Verbe, de pouvoir du rayon d'amour du cœur, de pureté du cœur et du corps de désir. Le chakra de la base révèle le pouvoir de la force créative de précipiter l'économie divine dans cette nation par l'intermédiaire des fils et des filles de Dieu présentement incarnés, vous-mêmes jouant un rôle de premier plan.

C'est pourquoi nous voyons, dégringolant du ciel, des millions et des milliards de pièces d'or et de la lumière et de la richesse venant de la Divinité. Tout cela est parfaitement scellé par Dieu dans le Moi Christique Sacré et dans le plan du Christ Cosmique et ne peut pas être qualifié par l'être humain. Son but est de se manifester ici – en tant qu'électrode puissante de pouvoir, une électrode tel un Aimant divin du Grand Soleil Central – pour magnétiser la conscience de tous les gens afin qu'ils *voient* la simplicité du plan divin de l'économie divine et la façon dont il pourrait être manifesté.

L'or doit être dans les mains des gens

Donc, cet or de l'octave éthérique devient une présence vraiment vivante et tangible pour pénétrer l'esprit, la conscience, la prise de conscience, jusqu'à ce que chacun ne puisse avoir d'autres pensées que celle de remplacer le papier sans valeur par la substance du ciel. Cette manifestation, mesdames et messieurs, doit advenir comme prérequis à l'âge d'or. Cet or doit être en abondance dans les mains des gens, pour le commerce, pour les transactions, comme moyen légal d'échange du labeur sacré des gens, valeur pour valeur. Cette richesse ne peut jamais être accumulée par les anges déchus, à moins que les gens ne leur donnent le contrôle des systèmes que Dieu leur a donné, c'est-à-dire la frappe de la monnaie et sa distribution.

Alors, que les pièces de monnaie soient faites d'or et d'argent. Quant à l'argent, il doit un jour devenir ce métal conservé par Saint-Germain dans la Caverne des Symboles qui ressemble à de l'argent, et qui est pourtant une substance lumineuse précipitée possédant de nombreuses qualités, non seulement de force mais aussi de résistance et qui est capable d'être chargé de la lumière plus élevée d'Oméga. En attendant, ce sont l'or et l'argent qui concentrent la lumière d'Alpha et d'Oméga. Le moi astral inférieur doit être transmué pour que l'argent soit transcendé par ce métal plus précieux, mais pas si précieux qu'il ne puisse plus représenter sa valeur présente dans les pièces d'argent.

Réaliser l'alchimie par la flamme violette

Bien-aimés, cette transmutation doit se produire, c'est une alchimie que vous pouvez *accomplir* par la flamme violette, avec votre promesse quotidienne de quinze minutes à Omri-Tas et aux êtres de flamme violette¹. Comme vous avez développé une dynamique de flamme violette, vous devez alors déclarer votre volonté de canaliser cette flamme violette, car ce cadeau que Dieu vous a fait existe non seulement pour la transmutation du karma et du pardon, mais aussi pour l'alchimie.

Après tout, bien-aimés cœurs de lumière, ne pensez-vous pas que, petit à petit, vous devriez avoir transmué ce karma et être passé à travers toutes les fioles de pardon nécessaires et être devenu fils ou fille de Dieu libre et limpide, transparent pour la lumière? N'est-il pas vrai que toute la flamme violette que vous invoquez devrait servir à l'alchimie divine de la précipitation de la volonté de Dieu dans votre vie sous forme d'abondance, de sagesse et de maîtrise divine ? N'espérez-vous pas

devenir des adeptes en incarnation grâce au sentier d'amour, au sentier de cristal, au sentier d'une compassion puissante ?

Après tout, vous êtes gardiens de la flamme depuis bien des années, et vous avez encore beaucoup d'années devant vous. Attendez-vous à réaliser le maximum pour la gloire de Dieu en maintenant un cœur humble et vous n'aurez jamais à faire face aux dangers de succomber au sentier de la voie de gauche en raison de la ruse et de la tromperie des anges déchus. Il n'y a pas de plus grande tromperie qui ait été pratiquée auprès des gens que celle de l'argent fictif qui passe pour de l'argent véritable.

L'équilibre de l'octave éthérique et de l'octave physique

Cœurs de flamme vivante, je mêle ma voix à la vôtre et je vous transmets cette sagesse puissante pour que vous puissiez avoir cette vision du troisième œil, qui est vraiment une vision à vol d'oiseau des villes éthériques de lumière et réaliser à quel point cette terre est en train de devenir la manifestation des villes éthériques.

Imaginez un puissant bâton de pouvoir – la partie supérieure étant celle d'Alpha, la partie inférieure, celle d'Oméga, et le centre du bâton, ce point entre l'octave éthérique au-dessus et l'octave physique en dessous (le centre étant donc le point du cœur), – et vous pouvez maintenant visualiser la main d'Élohim saisissant ce bâton et le faisant tourner. Et comme il est tourné directement sur place, les pôles en sont inversés.

Et *voici* qu'en un clin d'oeil, l'octave éthérique est sur terre et l'octave physique occupe maintenant la place occupée auparavant par la bande éthérique. La plus basse s'élève pour la transmutation; la plus haute descend pour l'assimilation. Et ainsi l'équilibre se fait par le pouvoir d'Alpha et d'Oméga, qui est repris dans votre propre électrode d'autorité, qui est l'autel spinal de votre feu de la kundalini.

Exercice pour charger le corps par de la Lumière plus élevée

De même, bien-aimés, sachez que lorsque vous pratiquez ces postures de yoga divin et que vous vous tenez sur la tête, les mains au sol¹, vous imitez cette inversion du bâton et attirez ainsi le corps éthérique vers le bas, permettant ainsi au corps physique d'être chargé par la lumière plus élevée. Toutefois, se tenir couché épaules au sol et pieds en l'air² suffit, car peu d'Occidentaux peuvent pratiquer la posture sur la tête sans danger.

Bien-aimés de lumière, réalisez qu'il y a une grande puissance même lorsque vous vous suspendez la tête en bas en utilisant vos instruments d'exercice modernes. Il s'agit du même principe : avoir la tête en bas attire le pouvoir de réalisation du feu sacré et du corps éthérique dans la terre. C'est ce qu'on appelle un clin d'œil de Dieu. Je viens de vous donner un exercice de visualisation, d'alchimie et d'exercice physique pour vos corps².

L'échange divin : du papier contre de l'or

Enfants du Soleil, je suis le Dieu de l'Or et je m'adresse à vous parce qu'en ce moment même de l'histoire de la nation, vous avez donc quatre ans pour faire appel à moi pour qu'il y ait ce changement dans la monnaie du royaume³. Il n'y a jamais eu une possibilité aussi grande. Mais vous devez augmenter la ferveur et l'appel de vos cœurs et réaliser qu'en effet, vous êtes des alchimistes

¹ posture en équilibre sur la tête

² posture de la chandelle

de Saint-Germain et que vous pouvez non seulement changer les métaux de base en or, mais même le papier en or !

Il s'agit ici de l'échange divin, aussi simple que de vous remettre en ce moment, de l'octave éthérique, une pièce d'or à l'effigie de l'aigle de Sirius. Prenez-la dans votre main et mettez-la dans votre poche. Elle est réelle, et elle est pratiquement physique.

Maintenant, bien-aimés, sortez de votre poche de l'argent papier et mettez-le dans ma main. Vous verrez alors comment je le dépose dans le cœur même de Dieu et que je vous retourne bien des fois ce que vous déposez sur cet autel. Je veux, en effet, que vous me donniez une manifestation physique et tangible pour que je puisse l'utiliser pour l'alchimie de cette nation. Et comme vous avez reçu de mon cœur — une image (focus), une pièce réelle et vivante de l'aigle de Sirius pour visualiser le gouvernement divin et l'économie divine — vous pourrez voir les nombreuses façons dont cela se manifestera dans votre vie. Cœurs bien-aimés, cet échange dans lequel nous entrons cette nuit peut être répété pour cette nation et pour ce monde aussi facilement qu'il y paraît.

Cœurs bien-aimés, cela doit être fait accompagné du Verbe de la messagère qui porte le manteau de la Grande Fraternité Blanche. Cela doit être précipité par les chelas des maîtres ascensionnés qui en font l'appel. Il s'agit d'une action physique — et de l'action physique la plus fondamentale — qui coïncide véritablement avec la base de la matière, le chakra de la base de la colonne vertébrale.

La réalisation divine dans le chakra de la base de la colonne vertébrale

Ainsi, l'or que je vous donne est placé au centre de la base de votre pyramide de vie, tel un aimant divin accompagnant et ornant la Mère Divine, la Déesse Kundalini, qui s'élève sur cet autel spinal et qui — par le pouvoir du cristal, du feu blanc et de l'or — fait monter jusqu'au chakra de la couronne l'accomplissement réalisé dans l'univers physique.

Vous avez tous de l'accomplissement divin dans l'octave physique. Vous avez de la maîtrise divine. Ces attributs sont enfermés dans la sphère blanche de votre corps causal, enfermés dans le chakra de la base de la colonne vertébrale.

Lorsque vous aurez suffisamment harmonisé vos énergies, surmonté les perturbations de vos émotions, élevé le feu de la Kundalini et protégé les énergies sacrées de la vie, vous bénéficierez d'un flux de plus en plus grand de cette flamme Mère. Et à travers ce bâton et ce sceptre de l'autel spinal, vous ouvrirez la porte utilisant la *clé* de la réalisation physique de toutes vos vies passées, l'élan de toute cette réalisation hors de votre corps causal. Et cela se traduira, dans votre vie, par cette richesse et cette abondance qui, pour certains, sont encore du manque et de la pauvreté. C'est toujours faute d'avoir installé le calice de cristal de votre temple et la guérison de votre monde qui provoque l'absence d'approvisionnement, de créativité et de ressources ultimes dans tous les plans de votre être.

Je vous donne cet exercice en cette heure, car, grâce à Dieu, le ciel est très proche. Comprenez que cette année, grâce à la présence d'Hélios et de Saint-Germain, l'alchimie de l'âge d'or est proche, elle est même à la porte. Toutefois, la mauvaise utilisation du pouvoir de cette terre par la force sinistre fait qu'une destruction ultime et terrible est également très proche, frappant même à la porte.

Comprenez que je suis le Dieu de l'Or avec, si je puis dire, un immense corps causal qui, grâce à votre présence dans cette très sainte capitale des nations, cette très sainte ville de lumière, remplit véritablement la terre. Ainsi, la cité d'albâtre d'en haut doit devenir la cité d'albâtre d'en bas.

« Le Phare du Sommet répand son éclat sur le monde entier pour se manifester comme Perles de sagesse. »

Cette dictée du Dieu d'Or a été transmise par la Messagère de la Grande Fraternité Blanche, Elizabeth Clare Prophet, le lundi 3 septembre 1984, au Rakoczy Mansion, The Community Teaching Center, Washington, D.C.

1. Promesse de quinze minutes à Omri-Tas. Le 7 juillet 1984, au Cœur de la Retraite Intérieure, Omri-Tas annonça la dispense suivante pour la multiplication de nos décrets à la flamme violette : *en tant que prêtre ou prêtresse du feu sacré, si, en toute révérence et au plus profond de votre cœur, vous prenez quinze minutes chaque jour pour donner des invocations profondes et aimantes à la flamme violette en mon nom (et s'il vous plaît, souvenez-vous d'utiliser mon nom, car je suis celui dont le corps causal est à l'origine de cette dispense), alors nous prendrons cette offrande, mesure pour mesure, selon sa dévotion, sa profondeur et sa sincérité, selon le poids même de sa puissance et de sa lumière. Par conséquent, par sa qualité, qualité pour qualité, elle sera multipliée par dix dans votre vie !* Voir Perles de sagesse, vol. 27, n° 50a, 1984.

2. Le Summit Lighthouse recommande **la pratique du yoga** (hatha yoga) uniquement sous la direction d'un instructeur de yoga certifié et avec l'approbation d'un médecin à l'effet que ces exercices sont appropriés et sécuritaires. Nous ne garantissons pas que les exercices de yoga donneront des résultats positifs pour quiconque. Ils ne sont pas destinés à remplacer les soins médicaux traditionnels et doivent être entrepris avec bon sens.

3. La monnaie du royaume. Le 5 avril 1933, Franklin D. Roosevelt a signé le décret 6012, qui interdisait aux citoyens américains de posséder plus qu'une petite quantité de pièces ou de lingots d'or. Toutefois, le dollar américain a continué à être théoriquement soutenu par l'or jusqu'en 1971, lorsque le président Nixon a annoncé que les dollars ne seraient plus convertis en or à un taux fixe, mettant ainsi officiellement fin à tout lien entre le dollar et l'or. En 1974, la propriété privée de pièces et de lingots d'or a été rendue légale et, en 1981, le Congrès américain a créé une commission pour étudier la question de l'étalon-or. Le rapport de la commission, publié en mars 1982, recommandait que le Trésor américain recommence à frapper des pièces d'or. Le 17 décembre 1985, le président Reagan a signé le Gold Bullion Coin Act, qui obligeait le Trésor américain à frapper et à vendre des pièces d'or ayant un cours légal limité. Il s'agissait d'une première étape importante pour faciliter la propriété de l'or par les citoyens américains, mais d'autres mesures plus importantes doivent être prises avant que l'or ne circule comme monnaie légale dans l'économie américaine.